

MARSAC-SUR-L'ISLE

Le Forum@, 95 route de Bordeaux | 05 53 54 21 22

Crèche « Les souris vertes », 8 rue des écoles

École maternelle « La marelle », 10 rue des écoles

Résidence Eila, 93 route de bordeaux

Maison du Temps Libre, 95, route de bordeaux

Jeux solidaires au profit de l'association Des boules aux nez

Du 5 au 9 février 2019

Actions ciblées les 5, 6 février 2019

Grands jeux et diverses animations pour les enfants le samedi 9 février 2019 à la MTL.

Le Forum@ poursuit son action dans le domaine intergénérationnel, familial et solidaire et renforce son maillage avec le réseau local sur le territoire marsacois.

En partenariat avec plusieurs structures locales, telles que Dordogne Habitat, l'école maternelle « La marelle », la crèche « Les souris vertes », Boules et billes et la Cie Des boules au nez diverses animations sont proposées du 5 au 9 février.

En effet, suite à une demande de l'association Des boules aux nez, clowns hospitaliers, (les clowns hospitaliers œuvrent comme leur nom l'indique en milieu hospitalier, et sont spécialement formés pour ce type d'intervention) qui souhaitait revenir à Marsac-sur-l'Isle, qu'elle connaît bien. L'idée de co-construire un événement en direction des familles, qui se voit également intergénérationnel et solidaire, a été validée par le Forum@ et confiée au Pôle Famille.

Du 5 au 9 février 2019, plusieurs interventions clownesques se dérouleront à la crèche, à l'école maternelle et à la résidence Eila, et seront animées par Christian Fanton, plus connu sous le nom de Virgule, personnage tendre, un peu maladroit et naïf.

Le mardi 5 février à partir de 8h, à la crèche, animation sous forme de déambulation clownesque et d'improvisation, jeu avec le public.

En parallèle un rendez-vous café avec les parents est proposé.

Le mardi 5 février à partir de 16h15, à l'école maternelle, animation sous forme de déambulation clownesque et d'improvisation, jeu avec le public, rencontre avec les parents puis avec les enfants.

En parallèle un « Rendez-vous des parents » est organisé.

Mercredi 6 février à partir de 11h, à la résidence Eila, en partenariat avec Dordogne Habitat, animation de porte à porte, déambulation clownesque auprès des résidents (des seniors principalement).

En suivant un « goûter apéritif » est organisé par le Forum@ et Dordogne Habitat.

Samedi 9 février de 14h à 18h, à la Maison du temps libre. Entrée gratuite.

Après-midi phare pour les enfants autour des grands jeux en bois de Boules et billes en accès libre.

En parallèle, Virgule accueillera le public. Des machines à popcorn, et barbe à papa viendront compléter la vente de gâteaux et de boissons, un stand maquillage sera également de la partie.

Les bénéfices de cette après-midi seront reversés en intégralité au projet Clowns hospitaliers de la Dordogne, porté par l'association Des Boules aux Nez.

Pour plus de renseignements, Anaïs Cavillon, référent famille du Forum@,
Tél. 05 53 54 21 22